Resumen de las propuestas de cambios a los Estatutos de MC USA

Tema de la reunión en mayo: Acción de la junta ejecutiva

Moción: Que la junta ejecutiva de la Iglesia Menonita de EE. UU. (MC USA por sus siglas en inglés) apruebe las propuestas de modificaciones de los Estatutos relacionadas con (1) la relación de la junta ejecutiva con directores/as ejecutivos/as de las agencias y (2) la integración de la Agencia Menonita de Educación a la gobernación y estructura operativa de MC USA, y que dichas modificaciones avancen a la Asamblea de delegados /as para su aprobación en el encuentro en julio de 2025.

1ª Propuesta: La relación de la junta ejecutiva con los/as directores/as ejecutivos/as de las agencias.

Secciones del documento

Línea: 1127 (versión en español)

Resumen para delegados/as

Esta modificación de los estatutos clarifica y fortalece la autoridad de la junta ejecutiva para contratar, evaluar y si fuera necesario establecer el cese de actividades de directores/as ejecutivos/as de todas las agencias de programa de toda la iglesia. Esto asegura que el liderazgo de las agencias y la misión y valores más amplios de la Iglesia Menonita de EE. UU. permanezcan alineados. Al crear líneas más claras de rendición de cuentas, podemos promover mayor transparencia, unidad y coordinación estratégica entre todas las entidades que sirven a la denominación. ¿Por qué es importante?: Cuando la denominación atraviesa desafíos complejos, un gobierno fuerte asegura que todas las agencias avancen de modo sincronizado hacia nuestras metas compartidas. Este cambio protege la integridad de nuestra misión colectiva y realza la confianza en las estructuras de liderazgo.

Acción de los/as delegados/as

"Apoyo la moción de que la Asamblea de delegados/as apruebe las modificaciones propuestas de los Estatutos para clarificar y fortalecer la autoridad de la junta ejecutiva en la designación y supervisión de los/as directores/as ejecutivos/as de las agencias de programa de toda la iglesia".

2° propuesta: La integración de MEA (Agencia Menonita de Educación, MEA por sus siglas en inglés) y personal de la junta ejecutiva de MC USA Secciones del documento

Líneas: 931-978-994; 1069-1084; 1102-1106 (versión en español)

Resumen para delegados/as

Esta integración optimiza las operaciones al incorporar a la Agencia Menonita de Educación (MEA) a la estructura de MC USA bajo la junta ejecutiva. Establece un nuevo Centro de Liderazgo, Educación y Desarrollo (LEaD, por sus siglas en inglés), preserva los recursos para educación de MEA, y genera la transición del personal actual de MEA al equipo de MC USA. Además, asegura que se conserve el foco en áreas claves como las becas para estudiantes BIPOC (de raza negra, e pueblos originarios y personas de color, BIPOC por sus siglas en inglés), ministerios hispanos, y relaciones para educación superior.

¿Por qué importa?: Este giro refleja una forma de responder estratégica y eficaz por su costo, a los cambios producidos en la participación y en las realidades de financiamiento de la educación anabautista. Refuerza nuestro compromiso denominacional con la educación mientras que aprovecha los recursos compartidos para obtener un impacto más sustentable.

Acción de los/as delegados/as

"Apoyo la moción de que la Asamblea de delegados/as apruebe la integración de la Agencia Menonita de Educación (MEA) a la estructura de la junta ejecutiva de la Iglesia Menonita de EE. UU., y afirmo el estatuto relacionado con este tema".